

Communiqué de presse

Paris, le 14 novembre 2024

La Fondation d'entreprise AG2R LA MONDIALE pour la vitalité artistique reçoit le Grand Prix de la Philanthropie 2024

La Fondation d'entreprise AG2R LA MONDIALE pour la vitalité artistique a remporté, une nouvelle fois cette année, le Grand Prix de la Philanthropie dans la catégorie « Art » lors d'une cérémonie organisée à l'Institut du monde arabe à Paris.

Ce Grand Prix, créé en 2019 par le Groupe Ficade, encourage la philanthropie d'entreprise en récompensant les meilleures collaborations entre les mécènes du secteur privé et les fondations.

Cette distinction met à l'honneur l'ensemble de l'action de la Fondation d'entreprise AG2R LA MONDIALE pour la vitalité artistique visant à soutenir l'art et la culture dans les territoires ainsi que son positionnement spécifique reposant sur trois caractéristiques : l'ancrage exclusivement territorial des projets, leur finalité strictement artistique et la pluridisciplinarité des thématiques soutenues.

En 2024, la Fondation a soutenu de nombreux projets, parmi lesquels :

- La restauration du portail de la façade du bras sud du grand transept de la Basilique de Saint-Quentin (02),
- Le programme de valorisation et de conservation des métiers et savoir-faire rares « *Per Durare* » (en partenariat avec l'Institut pour les Savoir-Faire Français),
- Le concert-enregistrement du « *Requiem* » de Verdi par le Cercle de l'Harmonie ou encore l'exposition « *Par la fumée* » dans le centre d'art POUSH à Aubervilliers (93).

À l'occasion de cette distinction, elle se voit dotée d'un dispositif de communication d'une valeur de 18000€ destiné à promouvoir son action philanthropique dans les différents médias du Groupe Ficade*.

Communiqué de presse



De gauche à droite : Philippe Dutertre, Directeur au sein de la Direction des investissements et du financement d'AG2R LA MONDIALE ; Céline Liard, Secrétaire générale de la Fondation d'entreprise AG2R LA MONDIALE pour la vitalité artistique ; Mathilde Lerosier, Directrice du mécénat et des Fondations d'AG2R LA MONDIALE ; Christophe Samson, Président du Conseil d'administration de l'Association sommitale d'AG2R LA MONDIALE ; Pierre Martin, Président de la Fondation d'entreprise AG2R LA MONDIALE pour la vitalité artistique.

« Nous sommes très honorés de recevoir, une nouvelle fois, cette distinction qui récompense l'engagement en faveur des arts et de la culture que nous portons depuis notre création en 2017. En effet, la Fondation a vocation à encourager toutes les initiatives artistiques dans les territoires dont la finalité est exclusivement culturelle. Ainsi, ce positionnement unique dans le paysage du mécénat culturel, nous a permis d'accompagner localement près de 162 projets depuis nos débuts », souligne **Pierre Martin, Président de la Fondation d'entreprise AG2R LA MONDIALE pour la vitalité artistique.**

« Nous sommes très heureux de recevoir ce prix qui illustre notre implication historique dans le domaine culturel. La Fondation d'entreprise AG2R LA MONDIALE pour la vitalité artistique est un des leviers de notre politique d'engagement en faveur du bien vivre ensemble. Nous sommes convaincus de l'importance de promouvoir l'art dans toutes ses dimensions. Faire rayonner la vitalité artistique partout en France est un engagement fort du Groupe au service des territoires », précise **Bruno Angles, Directeur général du Groupe AG2R LA MONDIALE.**

* Le Groupe Ficade est un groupe de médias et de communication B2B qui édite notamment les revues Décideurs Magazine, Gestion de Fortune, Investissement Conseils, Profession CGP, etc.

À propos de la Fondation d'entreprise AG2R LA MONDIALE pour la vitalité artistique :

La Fondation d'entreprise AG2R LA MONDIALE pour la vitalité artistique, créée en février 2017 et prorogée pour cinq ans en 2022, œuvre en faveur de 3 champs d'intervention : la préservation du patrimoine culturel régional, la valorisation de la création contemporaine et la promotion des métiers d'art. Depuis sa création elle a accompagné 162 initiatives ancrées dans les 16 régions politiques d'AG2R LA MONDIALE et a initié 2 projets opérateurs : la chaire « la jeune création et le sacré » en partenariat avec l'Ecole des Arts décoratifs, Paris, et une réflexion portant sur les métiers d'art rares avec l'Institut pour les Savoir-Faire Français. Pour consulter le rapport d'activité annuel de la Fondation, cliquez [ici](#).

À propos d'AG2R LA MONDIALE :

Spécialiste de la protection sociale et patrimoniale en France, AG2R LA MONDIALE assure les particuliers, les entreprises et les branches, pour protéger la santé, sécuriser le patrimoine et les revenus, prémunir contre les accidents de la vie et préparer la retraite. Le Groupe compte plus de 15 millions d'assurés et accompagne 500.000 entreprises au quotidien. Avec près de 15.000 collaborateurs, AG2R LA MONDIALE est présent sur l'ensemble du territoire métropolitain et ultramarin. Doté d'une-gouvernance paritaire et mutualiste, le Groupe cultive un modèle de protection sociale unique qui conjugue étroitement rentabilité, solidarité et performance. Dans le cadre de l'action sociale AG2R Agirc-Arrco et AG2R Prévoyance, et plus globalement de son engagement sociétal, AG2R LA MONDIALE œuvre au quotidien pour le bien-vieillir au plus près des besoins des personnes et des territoires.

Suivez l'actualité : www.ag2rlamondiale.fr /  @AG2RLAMONDIALE

Contacts presse :

Cécile Bourganel : cecile.bourganel@ag2rlamondiale.fr / 07 85 24 27 15
Emmanuelle Renaudie : emmanuelle.renaudie@ag2rlamondiale.fr / 01 76 60 80 69 / 07 78 26 78 39